

Schöffelhofer Weizen Maracuja // News-Teaser FP

Am Abend geht die Sonne auf: Mit dem neuen Schöffelhofer Weizen Maracuja

Wenn die Arbeit geschafft ist und der Abend beginnt, ist es Zeit für die „Orange Hour“! Ob auf der Sonnenterrasse, im Biergarten, mit Freunden oder zu zweit: Mit dem neuen Weizen-Mix Maracuja wird der Feierabend zum ganz besonderen Genuss. Die Kombination aus feinerherbem Hefeweizen und dem exotischen Geschmack von Maracuja sorgt für ein Geschmackserlebnis, das erfrischt und nicht zu süß ist – genau das Richtige für den entspannten Ausklang eines langen Tages. Mit nur 2,5% vol. Alkohol schmeckt Schöffelhofer Maracuja am besten eisgekühlt und direkt aus der Flasche. Die fruchtig- frische Note der Maracuja bietet die perfekte Ergänzung innerhalb der erfolgreichen Schöffelhofer Weizen-Mix Range!

Das Neuprodukt der Schöffelhofer Familie wird im TV, in Print sowie Online, als auch am POS und mittels Sampling mit aufmerksamkeitsstarken Kommunikationsmaßnahmen flächendeckend unterstützt.

